

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



# Bezirks-Sieger: Hochschaubahn

Foto: Schwarz

Die Jury hat gewählt, der Sieger für den kinderfreundlichsten Betrieb steht fest. In der Leopoldstadt wurde der „Zwingerl-Hochschaubahn“ (im Bild: Geschäftsführer Hubert Pichler und Wirtschaftsbund-Bezirksobmann Michael Neischl) aus dem Prater die Ehre zuteil

Seite 4

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

## Der Bezirkssieger steht fest

### Hochschaubahn am kinderfreundlichsten, sagt Jury

(cs). In der Leopoldstadt ging die Ehre an die „Zwergel Hochschaubahn“ im Prater, direkt hinter dem Schweizerhaus. Chef Hubert Pichler: „Ich bin wirklich überwältigt, dass wir ausgewählt wurden“.

Was den Radverleih-Hochschaubahn-Betrieb so besonders kinderfreundlich macht: Die Mitarbeiter geben sich besondere Mühe im Umgang mit den Kindern. „Wenn die Kinder öfter vorbeikommen, dann gibt es für sie auch Freifahrten“, sagt Pichler.

Zudem sind die Preise besonders familienfreundlich. Deswegen kommen viele Familien mehrere Male. Oder: Oft kommt es mal vor, dass Kinder sehr gerne in der ersten Reihe im Wagerl in der Hochschaubahn

sitzen wollen. „Solche Wünsche werden selbstverständlich gerne berücksichtigt.“

#### >bz - Info

### Wer ist Wien-Sieger?

**Das Geheimnis wird am 9. Juni bei der „Für dich da“-Gala im Wiener Metropol gelüftet.**

2.500 Unternehmen waren für die Wahl des kinderfreundlichsten Betriebs nominiert. Die Bezirkssieger stehen fest. Wer der kinderfreundlichste Betrieb der gesamten Stadt ist, wird am 9. Juni von TV-Moderatorin Vera Russwurm bekanntgegeben. Die Aktion wurde vom Wirtschaftsbund Wien gemeinsam mit der bz-Wiener Bezirkszeitung initiiert.

Webtipp: [www.fuerdichda.at](http://www.fuerdichda.at)



**Betreiber Hubert Pichler und WB-Obmann Michael Neischl.** Foto: bz